

	1988	1989	1990	1991	1992
ADMINISTRATION					
Construction	62,8	132,7	24,3	205,6	33,4
Achats de biens	38,4	43,1	47,0	48,9	95,0
Entretien	14,9	8,6	9,6	13,9	18,1
Dépenses diverses	2,8	8,9	242,7	198,4	11,5
TOTAL PARTIEL	118,9	193,3	323,6	466,8	158,0
TOTAUX CUMULATIFS					
Construction	814,7	780,6	607,6	933,9	1 411,7
Achats de biens	254,2	206,5	244,5	227,3	498,2
Entretien	74,6	86,1	123,5	213,7	357,3
Forage de puits	645,8	630,1	552,8	750,4	547,4
Exploration (études)	39,9	41,0	71,9	114,2	188,3
Dépenses diverses	11,4	22,6	441,7	419,7	58,9
TOTAUX	1 840,6	1766,9	2 042,0	2 659,2	3 061,8
Taux de change peso-dollar américain	2 290,0	2 483,0	2 838,0	3 011,0	3 200,0

Nota : * Avant 1990, le raffinage et la production pétrochimique étaient considérés comme un tout. Les totaux du premier secteur incluent donc les chiffres relatifs à la pétrochimie pour 1988 et 1989. Il est impossible de comparer les données mentionnées à la rubrique «achats de biens» à celles qui figurent au tableau 1, car les postes «construction» et «entretien» tiennent compte des achats de biens et de matériaux.

Source : PEMEX

Le budget 1993 de PEMEX a été fixé à 2,95 milliards de dollars, soit l'équivalent de 9,5 milliards de nouveaux pesos; il s'agit, en termes réels, d'une augmentation de 14,5 p. 100 par rapport à 1992. Le quart de la somme, c'est-à-dire 735 millions de dollars, sera consacré à l'achat des matériaux, machines et pièces conformément au programme d'approvisionnement de la société. Le tableau suivant présente une ventilation du budget dont dispose PEMEX en 1993, selon ses champs d'activité et la nature de ses investissements.